

Heilung ist möglich

Vortrag mit Diskussion im Haus Waldeck

Krankheit oder Gesundheit als Seelenwahl - Das Institut für ganzheitliche Psychologie lädt ein zu Vortrag und Podiumsdiskussion mit Hypnose-Rückführungstherapeut Markus Lehnert zum Thema „Heilung ist möglich“ am 26. April, um 19 Uhr, im Haus Waldeck.

Auf die Frage „Warum?“ gibt es immer eine Antwort, wenn man nur am richtigen Ort danach sucht. Wer also nach Ursachen einer Krankheit forscht, muss genauso vorgehen. Da liegt der Ansatzpunkt von Hypnosetherapeut Markus Lehnert, wenn er die kühne Behauptung wagt: „Heilung ist möglich“, der Gesundheitsweg steht offen, sobald man der unlösbaren Einheit von Körper, Geist und Seele in angemessener Weise Rechnung trägt. Aus seiner erfolgreichen Rückführungspraxis gewinnt er die Sicherheit: „Der Kontakt mit früherem Leben hilft, neue Ansatzpunkte für die aktuellen Probleme zu finden, weil wir dem auf die Spur kommen, welche Lektionen unsere Seele auf den Stufen ihrer Gesamtentwicklung zu lernen hat!“

Wählt die Seele Krankheit, wozu dient sie ihr in diesem Dasein? Oder ist es an der Zeit, loszulassen und sich von den

hemmenden Überbleibseln und Blockaden nach früheren Traumata zu befreien? Lehnert entwickelt interessante Überlegungen. In fachkundigen, aber den Laien verständlichen Ausführungen, legt der Experte in einem spannenden Vortrag seine Erfahrungen dar. Daran schließt sich eine Podiumsdiskussion an. An jedem ersten Donnerstag im Monat führt Markus Lehnert Rückführungsbehandlungen durch am Institut für ganzheitliche Psychologie von Rolf Rainer Diefenbach (Friedrich Ebert Straße 143, Tel.: 06155-831151). Eine weitere Neuerung am Institut ist das von Rolf Rainer Diefenbach und Petra Emmerich betreute Projekt „Minute“, das Menschen in Not unterstützt. In einer offenen, kostenfreien Sprechstunde freitags zwischen 14 und 17.30 Uhr, soll jedem in seelischer Bedrängnis eine Anlaufstelle zur Verfügung stehen.

pee